

frérie dans leurs paroisses, en font autant de centres secondaires, ayant une organisation et une vie distinctes. Dès lors, la paroisse toute entière, sous la direction de ses prêtres, se dévoue d'une manière spéciale au culte de l'adorable Eucharistie : et qui pourra: it dire les grâces de conversion, de sanctification, de persévérance, que Jésus répand en retour sur les âmes ; les faveurs même temporelles qu'il se plaît à accorder à leurs prières ?

Voici, depuis quelques mois, la liste des nouvelles paroisses agrégées à l'Archiconfrérie.

- St Méthode du Lac St-Jean. Curé : Rév. Mr Eug. Hébert.
Collège de Joliette. Supérieur : R. P. Beaudry, C. S. V.
- St Marcellin des Escoumains, (Saguenay) Curé : Rév. Mr Ed. Boily.
- Ste Anne de Bellevue, diocèse de Montréal. Curé : Rév. Mr G. Chèvreuil.
- St Paul de Mille-Vaches (Saguenay) Curé : Rév. Mr J. Perron.
Sacré-Cœur de Port Lambton, Ont. Curé : Rév. P. L. E. Cherrier, C. S. B.
- Saint-Prime du Lac St-Jean. Curé : Rév. Mr J. E. Lauriot.
- Ste Agnès de Charlevoix, Curé : Rév. Mr Louis Gagnon.
- Sacré-Cœur de Marie (Lac St Jean) Curé : Rév. Mr J. E. Renaud.
- Anse-Saint-Jean (Co Chicoutimi) Curé : Rév. Mr Jean Pelletier.
- Ste Anne de Chicoutimi, Curé : Rév. Mr J. E. Lemieux.
- Saint-François-Xavier (Co Charlevoix) Curé : Rév. Mr J. F. Renaud.
- Saint Joseph d'Alma (Lac St-Jean) Curé : Rév. Mr H. Lavoie.
- Notre-Dame de Roberval (Lac St-Jean) Curé : Rév. Mr J. G. Paradis.
- St Alexis de Grande-Baie (Co Chicoutimi) Curé : Rév. Mr Jos. Roy.
- St Louis (Ile aux Coudres) Curé : Rév. Mr O. Lavoie.
- St Bruno du Lac St Jean, Curé : Rév. Mr J. C. Larouche.
- Sacré-Cœur de Jésus ('Tadoussac) Curé : Rév. Mr M. Tremblay.
- Baie Sainte-Claire (Anticosti) Curé : Rév. Mr Ph. Tremblay.
- Saint-Thomas d'Aquin (Lac St-Jean) Curé : Rév. Mr G. Bilodeau.
- Baie Saint-Paul (Co Charlevoix) Curé : Rév. Mr J. Dumas.
- Saint-Placide (Co Charlevoix) Curé : Rév. Mr J. M. Boily.
- Saint-André (Lac St-Jean) Curé : Rév. Mr P. Bouchard.
- L'Enfant-Jésus (Mile End) Montréal, Curé : Mr G. Lepailleur.

De toutes ces paroisses, et de toutes les autres affiliées précédemment, arrivent les plus consolantes nouvelles sur la ferveur des Associés et leur empressement à l'exercice de l'Adoration. Citons ici, pour exemple, la paroisse de Bienville, dont le curé nous écrit, à la date du 8 novembre :

Je vous envoie ce matin les Bulletins d'adoration pour le mois dernier. Le nombre d'heures enregistrées est de 800, mais je suis certain qu'il y a un grand nombre de personnes qui font aussi sou-